

Un consulat honoraire Allemand devra voir le jour bientôt à Douala, cette information a été donnée le 09 juin par l'Ambassade d'Allemagne à Yaoundé.

« L'Allemagne envisage d'ouvrir bientôt avec l'accord du gouvernement camerounais un consulat honoraire à Douala », a-t-on lu sur la page Facebook de la représentation diplomatique.

Cette initiative, apprend-on, a été décidée dans le cadre d'un redéploiement diplomatique de l'Allemagne dans la sous-région Afrique centrale, au Sahel et dans le bassin du Lac Tchad. Une stratégie que l'Ambassadrice d'Allemagne au Cameroun, Corinna Fricke, a exposée hier 8 juin au cours d'une audience au ministre des Relations extérieures, Lejeune Mbella Mbella.

Pour justifier le choix de la ville de Douala, l'ambassadrice a fait savoir que son pays avait non seulement beaucoup d'activités dans cette ville, mais que sa position économique avait également joué en sa faveur, rapporte le site **StopBlaBlacam**.

Le Consulat sera installé en plus de l'ambassade dont dispose déjà la République fédérale d'Allemagne au Cameroun avec résidence à Yaoundé. Pour l'instant aucune date d'ouverture de la structure n'a encore été donnée, note le journal en ligne.